



宗像区
PTA 母親部会

母親部会だより

Vol.2 令和4年3月2日発行

※ひまわりは母親部会のシンボルです

宗像区 PTA 事務局会長 綱谷 美佐子

宗像区小 P 連母親代表 福本 まり

宗像区中 P 連母親代表 一ノ瀬 希望

みなさんとの出会いに感謝！～今年度の母親部会の活動を振り返って～

令和4年が明け、オミクロン株の急拡大により新型コロナウイルス第6波が猛威を振るい、1月と2月にそれぞれ予定していた母親部会の開催は残念ながら中止となりました。3月9日に今年度最後の母親部会が予定されていますが、今回は福津市と宗像市の小・中学校・義務教育学校31校から32名の母親代表のみなさんに、今年度の活動を振り返ってひとこといただきました。

コロナ禍で活動の制限が多い中、母親部会が保護者の学びの場として、また学校間の情報交換の場として、少しでもお役に立つことができたならば幸いです。

2021・TSUNAGOING ～心をひとつにつながろう～

▲今年度のスローガン

今年度を振り返って…令和3年度母親部会四役から

『2021・TSUNAGOING ～心をひとつにつながろう～』をテーマに活動をはじめ、不安定な社会情勢の中で、四役で何度も話し合い、試行錯誤を重ねながらの部会運営でした。今年度も部会の開催数が少なくなってしまいましたが、たくさんの皆さんに温かく支えていただきながら、最後まで活動できました事を心より感謝申し上げます。このような状況でも、母親部会を通して、これからもつながりの場を広げていっていただけることを切に願っております。一年間ありがとうございました。
—宗像区母親代表会長・小P連母親代表 福本まり(福間小)

コロナ禍2年目となる母親部会で、微力ながら副会長を務めさせて頂きました。思うように活動もできず、「できることできる範囲で」をモットーに一年間活動してまいりました。少ない活動の中でも各学校の母親代表の方と意見交換や、情報共有ができ、とても充実した一年だったと思います。皆様に支えられ、無事に役目を終えられることを心より感謝申し上げます。1年間本当にありがとうございました。
—宗像区母親代表副会長・中P連母親代表 一ノ瀬希望(中央中)

今年度、初めて四役として運営に関わらせていただきました。コロナ禍での限られた活動でしたが、コロナ禍ならではの運動会での取り組みなど、様々な情報共有できたことや、講演会やワークショップを通して皆さんと繋がれたことはとても有意義な時間でした。とても楽しく活動できたこと、これもひとえに皆さんのおかげだと思っています。1年間、本当にありがとうございました。
—宗像区母親代表会計・小P連母親代表(副) 柳井千尋(神興小)

母親代表4年目ではじめて四役を務めさせていただきました。本年度は今までとは少し違った角度から母親部会に携わらせていただきました。コロナ禍で活動の制限が多かった中、至らない点も多々あったとは思いますが、母親代表の皆さんと学校の先生方の多大なご協力により、活動を無事終えることができたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。
—宗像区母親代表書記・中P連母親代表(副) 告坂聖子(玄海中)

※裏面に各小中学校・義務教育学校の母親代表のみなさんからのひとこと

令和3年度母親代表のみなさんからひとこと

城山中	中山さん	コロナ禍の中、活動日は限られていたが、とても充実した時間を過ごさせていただきました。四役の皆様、お疲れ様でした。楽しい時間をありがとうございました。
自由ヶ丘中	有馬さん	コロナ禍の中、四役さんには大変お世話になりました。いろいろ活動内容考えてくださって本当にありがとうございました。
河東中	恵濃さん	毎回とても楽しく、素晴らしい経験をさせていただける、母親部会。今年度は活動が少なく残念でしたが、携わってくださったみなさま、本当にありがとうございました。
日の里中	光原さん	5年間母親代表としてお世話になりました。皆様と活動出来ました事、忘れません。沢山の想い出をありがとうございました。四役の皆様、コロナ禍の中での運営、大変お疲れ様でした。心より感謝致します。母親部会の益々のご発展と皆様のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。
大島学園中	宮本さん	コロナで数少ない活動でしたが、とても楽しかったです！初めてだったので不安半分、ワクワク半分、みなさん優しい方ばかりで素敵な時間を過ごさせて頂きました。ありがとうございました！
福間中	帶山さん	コロナ禍の中、先の見えない不安が常にあります、できることをやることの大切さを皆さん姿から学ばせていただきました。今経験していることが先に役立つ信じて、今後も子ども達に寄り添っていきます！素敵な皆さんとの出会いに感謝です。ありがとうございました☆
福間東中	中村さん	今年度もコロナ禍での数少ない活動ではありましたが4役さんのおかげで充実した部会でした。 3年間ありがとうございました。早く普通の日常が戻りますように。
津屋崎中	川崎さん	四役の皆様には、コロナ禍での部会開催はとても大変なご苦労があつたことと思います。限られた活動にはなりましたが、他校の方との交流を楽しめてもらいました』ありがとうございました。
赤間西小	林さん (PTA会長)	1回だけの参加でしたが、これまで参加したどの会合よりも母親部会は楽しい会合でした。そのことを会員に伝え、来年度は本PTAからも母親代表が出てほしいと思います。
河東小	渋田さん	コロナ禍で周囲との繋がりが希薄になっている中、母親部会で他校の様子を知れたり情報交換をすることができ、とてもよかったです。またこんなにも同じ想いで子どもたちを見ているお母さんたちがいると思うと心強くわが身を感じ返すことができました。1年間ありがとうございました。
玄海小	仲田さん	コロナ禍の中でも、四役の皆様のお陰で有意義な体験をすることができました。特にしめ縄作りと性教育についての講演が印象に残っています。ありがとうございました。
東郷小	尼子さん	今年もコロナ禍で部会の開催回数が少なかったのはとても残念でした。しかし、講演会やしめ縄作りを通して、母親代表の皆様と楽しく情報交換が出来た事はとてもありがたく感じております。 一年間ありがとうございました。
地島小	橋本さん	コロナ禍で皆さんにお会いする機会が少なく、名前と顔が一致しないままメンバーが変わってしまう事がとても寂しいです。来年も母代をさせて頂くので、少しでも多くの方と、また部会でお会いできたら嬉しいです。1年間ありがとうございました。
吉武小	山村さん	皆様こんにちは!!私は4年間母親代表をさせて頂きました。4年間の間に各学校のステキな母代と知り合えてとても良かったです。ただ、コロナ禍で皆さんと会う機会が減ってしまい残念です。4年間ありがとうございました。
河東西小	川内さん	私は、職場の方から、「母親代表楽しいよー」と勧められて、立候補しました。コロナ禍で、集まりが少なかったのがすごく残念でしたけど、他校の情報や、しめ縄作り、色々な方々とお会い出来て、素晴らしい時間が過ごせました。1年間ありがとうございました。
玄海東小	井土さん	母親代表の皆様との情報交換で他校の色々な取り組みを知ることができました。講演会やしめ縄作りなど、楽しい時間を過ごすことができたのも四役の皆様のお陰です。1年間ありがとうございました。
南郷小	脇山さん	講演会やしめ縄づくりなどの企画に参加でき、とても楽しかったです。旗当番の運用について、たくさんの学校から情報を頂けて本当に助かりました。一年間ありがとうございました。
大島学園小	中村さん	今年度もコロナで大変な中、四役の皆さんがいろんな活動をしてくれた事で新しい出会い素敵な体験ができました。ありがとうございました。もう少し皆さんと仲良くなりたかったですが(笑)。1年間ありがとうございました。
赤間小	和久山さん	役員になるのも初めてで右も左もわからない状況で、そしてコロナ禍により通常の活動もできない中で不安も沢山ありました。運動会開催に向けての情報提供をお願いした際、四役の皆様とも優しく丁寧に教えていただき感謝しています。本来でしたらもっと母代の方たちと色々な情報交換できていたのに…と残念に思います。しめ縄作り、とても楽しかったです！来年の母代さんはもっと集まる機会があると嬉しく思います。1年間ありがとうございました。
自由ヶ丘小	三原さん	前年度より2年間母親代表を務めました。コロナ禍での2年間制限された中の活動でしたが、たくさんの母代さんと関わることができて楽しかったです。今まででは知らなかった他校の活動状況なども知ることができ、とても勉強になりました。ありがとうございました。
自由ヶ丘南小	佐野さん	限られた活動の中でも様々な情報を交換共有できること、特にいのちについての講演は今後も絶対忘れません。もっと交流したかったと思えるほど母代はいい経験でした。ありがとうございました。
日の里西小	中村さん	前年度の母代さんから「楽しいよ～」と引き継ぎを受けて、この部会を楽しみにしていました。ところが、コロナ禍で部会が中止になることもあり、なかなか開催されずにも残念でした。しかし講演会やしめ縄作りでとても良い時間を過ごすことができました。1年間、ありがとうございました！
津屋崎小	福嶋さん	母親部会の活動も少なかった中、他校との情報交換が出来て良かったです。講演会も母代だけでなく子ども達や保護者にも聞いてもらいたいくらい勉強になりました。しめ縄作りも楽しかったです。1年間ありがとうございました。
日の里東小	秋吉さん	昨年と今年とコロナの時期に母親代表を務めました。先輩ママに母代はめちゃくちゃ楽しいよって言われ参加したこと、まだ不完全燃焼状態です。再来年カムバックできたらいいなと思ってます。
上西郷小	三宅さん	昨年同様活動を制限される年となり残念に思います。各学校の母親代表の方々の熱量に圧倒され感心し、学ぶことが多くありました。ありがとうございました。
神興東小	橋爪さん	コロナ禍の中での、限られた母代の活動でしたが、他校との情報共有ができたこと。講演会では、助産師の松田奈苗さんのいのちの性のお話、競泳の松田選手を育てた、元オリンピック日本代表コーチの久世由美子さんのお話、貴重な体験談を開けたこと、本当に勉強になりました。しめ縄作りも楽しかったです。一年間、ありがとうございました。
福間南小	丸林さん	初めて母代を務めさせて頂いて何もわからない状態で部会など参加しましたが、色々な方の話を聞けて凄く勉強になりましたし、同じ母親として同じ悩みだったりを相談、共感できたりして凄く楽しい時間を過ごせました。コロナ禍でなければもっと色々な開催ができるのに心寂しいですが、あと一年あるので楽しめたらなと思っています。
勝浦小	荻原さん	2年間母親代表を務めさせていただきました。コロナ禍に入り突然生活の様式が変わり、社会の価値観が多様化していく中で、母親部会のあり方も変化していくものなのだろうと考えさせられる2年間でした。制限された活動でしたが、参加する度に得られることがあります、楽しく過ごさせていただくことができました。ありがとうございました。